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くろつち便り
労金友の会GG大会(5/22)／QRｺｰﾄﾞ利用／
労金友の会総会、交流会(5/28)／
参議選の行方は？／野草折々26ﾂｸｼｼｬｸﾅｹﾞ／
KC130訓練反対／支部大掃除(7/20？)／
冗談はほどほどに／各種講演、行事／

今
月
の
内
容 ↑QRｺｰﾄﾞ

５月２２日（水）、すばらし

い五月晴れの下、１２０名位の

会員が参加して、楽しくプレイ

できました。

１位は県職ＯＢの長谷浩吉さ

ん（２７打）でし

た。ホールインワ

ンが４回もあった

とか。すばらしい

ですね。

くろつち会から

は１０名の参加が

あり、山口伸也さ

んが３８打で１１

位タイでした。

次回は９月です。多数の参加

をお願いします。

（報告 内俊朗）

グラウンド ゴル フ大会ろうきん
友の会から

僕の携帯は、いわゆる「ガラ携」

なんですが、連れ合いはスマホ。

と言っても、シニア向け、要する

に初心者でもＯＫというやつです。

この「くろつち便り」１頁右上

に、会報のＱＲコードを載せまし

た。インターネットでも会報を簡

単に見られるようにです。当然と

言えば当然ですが、パソコンでな

くてもスマホでも大丈夫でした。

連れ合いのスマホで実証済みです。

スマホでしたら、ＱＲコード読

み取りソフトが付いているはず。

それでコードを読み取っ

て、表示されたアドレス

を指でタップしたら、く

ろつち会のページに行け

ました。(文責 樋園)

Q R ｺ ｰ ﾄ ﾞ の利用で
スマホでくろつち便りを

9日(日)、久しぶりに参加し

た鹿児島での文芸研の学習会会

場で、県退教の松崎力松氏に会っ

た。何でもこの日、県退教の総

会が開催されているはずと言う。

ああ、総会は今日だったかと

思ったが、一方では、総会では

相当議論が伯仲したんだろうな、

と思ったりもした。何せ参院選

に絡んで、この前のニュースで

は、伊藤周平氏が降りて、国民

民主党候補が野党統一候補になっ

たからだ。これでは全く国民民

主党のごり押し勝ちであり、た

とえ無所属候補になったとして

も到底納得いかない。

竹下さんの話では、県退教本

部も統一候補に致る詳しい経緯

については、あまり事情が飲み

込めていなかったそうな。連合

が一年前、早々に推薦を決めた

ことや、伊藤周平氏が名

乗りを上げるのが随分遅

れたこと等が響いたとい

う説明があったようだが、

それだけではあるまい。

会は何かすっきりせず、

もやもやした雰囲気が残っ

たらしい。改憲派2／3阻
止のために、ここは涙を

呑むべきか、納得できず

に気分的には白票を投じ

たい気もするが、難しい選択で

ある・・・ （文責:樋園）

参議選の行方は？

６月３日、KC130の慣熟飛行
訓練に抗議するために、野里運

動公園近くの道路に、有志が集

まった。１７時から１９時の間

ということだったが、だいぶ待

たされた挙げ句、中止。翌４日

も中止、又１０日も肩透かし。

今月は後２回、

１４日、１２時～１４時

２４日、１３時～１５時

に計画されている。中止になっ

てほしいが、分からない。

ただ、抗議だけは続けたい。

KC130訓練反対集会

３
日
、
見
張
る
有
志
。

10
日
も
肩
透
か
し

憲法を守るために、南

九州新聞に意見広告を出

します。ご協力ください。

個人５００円

連絡先 松下 44-9687

意
見
広
告



５月２８日（火）、

ホテル大蔵で

６０名位の参

加者（くろつ

ち会員は９名）

があり、総会

は熱心に討議

し

ました。 副

支部長の

野 間 典

文さん

が 退 任

さ れ 、

眞島幸則さんが新副支部長に

選出されました。

交流会は、楽しくにぎやかな

飲食会になりました。

（報告 内俊朗）
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九州の山地に生え、高さ３～４mに

もなる。５～６月、淡紅色の花

が咲く。葉裏に、褐色の長い綿

毛がつくのも特徴である。

２０１９年５月１９日

熊本県 五家荘の平家の里

ツクシシャクナゲ（ツツジ科）

飯山 春 男さ ん 紹介 の 身近 な 植物

シリ ー ズ。 今 回は 、

年齢と共にヒザ痛に悩まされ

ている。正座はもちろんのこと

“しゃがむ”ことも困難になり、

庭の草取りも地べたに足を投げ

出して、ぺったり座

り込んで取り組む

日々。

とある日、その

スタイルでシャベ

ルでユリの根を掘り

起こしていたら、配送の方が来

訪、

「宝物探しですか」

の問いに、いつものいたずら心

が動いて、手も休めず掘り続け

ながら、

「ハイ。春に、ここらあたいに

１００万円埋めたたっどん、

どこやったか場所がわから

んごっなって掘いかた。」

と答えたら、そのお兄さん、

まあ～びっくりというか、一

瞬息を止め、目を見開き、

「あいや、こん婆ドンなボケ

やった」という顔をされた。

今度はこっち

がびっくり、あ

わてて顔をあげ

て笑いながら、

「100万やった

かな～、500万
やったかも」

と言ったら、やっと冗談だった

んだと笑ってくださった。危う

く「川口の奥っさんな認知症か

も─」と、ふれが回るところだっ

た。危ない危ない。

～らしい年代になったら冗談

はほどほどに、と思ったでき事

だった。

（ほっとする話） 川口柳子
「冗談はほどほどに」

（ 労金友の会 ） 総会 ・ 交流会
会
計
監
査
報
告
の
神
田
さ
ん

↑

眞

島

新

副

支

部

長

↓
退
任
の
挨
拶
は
野
間
さ
ん

千 円 で 飲 み 放 題 食 べ 放 題

討議参加の飯山さん

９条の会おおすみ総会
６月１６日(日)１３：００～
記念講演 飯田泰雄先生
鹿屋東地区学習センター

被爆者追悼祈念集会
８月９日、イベント広場

金曜集会 毎月第１金曜
７月５日、１８時～１９時

支部大掃除 ７月20?21?日

共助会 教育講演会
８月２３日(金)

共助会 ボーリング大会
１０月２５日(金)

共助会 ＧＧ大会
２月９日(日)

徳田弁護士講演会 家族訴訟
８月２４日(土)敬愛園公会堂

くろつち会作品展(11/1～)
今年も実施します。多くの

作品の出品をお願いします。

くろつち旅行(昨年は11/2～3)

こ れ か ら の 予 定


